



**Lanzamiento de la Revista de investigación Ímpetus se realizará hoy en el marco del seminario internacional de estudios sociales sobre fútbol.**

El Programa de Licenciatura en Educación Física y Deportes, adscrito a la Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación de la Universidad de los Llanos, realizará hoy 31 de enero el lanzamiento de la revista de investigación Ímpetus, una publicación clasificada por Colciencias en la categoría C del sistema de Índice Bibliográfico Nacional-Publindex.

A las 7 de la noche, en el auditorio Jaime Garzón de Unillanos, sede urbana, se presentará oficialmente esta revista dedicada a la difusión de informes finales y parciales de investigación, reflexiones teóricas, entrevistas, traducciones y reseñas críticas en el campo de la educación física, la recreación y el deporte.

Según indicó el profesor Rolando Chaparro, editor de Ímpetus, esta es la segunda publicación periódica indexada en la región y la segunda de la Universidad, también es la tercera que se indexa a nivel nacional del área de la educación física, después de publicaciones de la Universidad de Antioquia y la Universidad Pedagógica Nacional.

En el evento también se hará el lanzamiento del libro Fútbol aficionado en Bogotá: de las memorias privadas a las memorias colectivas, impulsado por el Instituto Distrital de Patrimonio Cultural.